

«Es tiempo de compasión y solidaridad. Ayudemos a Siria y Turquía»

El 9 de febrero el Santo Padre hizo un nuevo llamamiento a la Comunidad Internacional en favor de las poblaciones de Siria y Turquía afectados por el violento terremoto del lunes pasado. “En el dolor, unámonos, ayudemos a quienes sufren en Turquía y Siria, construyamos la paz y la fraternidad en el mundo”.

10/02/2023

Alrededor del mediodía de este jueves, 9 de febrero, cuando las agencias de noticias daban a conocer que el balance de las víctimas del violento terremoto que ha golpeado a Turquía y Siria habían superado los 17.100 fallecidos y más de 62.914 heridos, desde la cuenta de Twitter @Pontifex_es, el Papa Francisco ha lanzado un nuevo llamamiento en favor de las poblaciones afectadas por esta tragedia:

“Basta ya de odio, basta de divisiones”

Mientras los socorristas trabajan duramente día y noche en búsqueda de signos de vida entre los escombros de miles de casas y edificios derrumbados, el Santo Padre invita a la Comunidad

Internacional a unirse y a ayudar a “quienes sufren en Siria y Turquía”, a dejar de lado “el odio y las divisiones”, que sólo llevan a la destrucción de la humanidad.

Además, el Pontífice alienta a todos a vivir este tiempo como un “tiempo de compasión y solidaridad”.

“Es tiempo de compasión, es tiempo de solidaridad”

Ya estos miércoles, en la audiencia general, después de su catequesis, el Papa Francisco había dirigido un pensamiento especial a las poblaciones de Turquía y Siria duramente golpeadas por el terremoto. “Con commoción – señalaba el Papa – rezó por ellos y expresó mi cercanía a estos pueblos, a los familiares de las víctimas y a todos aquellos que sufren por esta devastadora calamidad”.

Asimismo, el Pontífice agradecía a todos los que se esfuerzan por llevar

socorro y animaba a todos a solidarizarse con esos territorios, que ya han sido martirizados por una larga guerra.

Mientras tanto, la Unión Europea se declaró "dispuesta a seguir aumentando" su ayuda a las zonas afectadas por el terremoto en el sur de Turquía "en estrecha coordinación con las autoridades turcas". "Nuestros pensamientos siguen estando con ustedes y su pueblo", escribieron los Jefes de Estado y de Gobierno de la UE en una carta al Presidente turco Recep Tayyip Erdogan.

Vatican News
